

Köche gingen für guten Zweck baden

Hartberg-Fürstenfeld. Man kann Spitzenköche zwar nicht in einen Topf werfen, aber offensichtlich in ein Schwimmbecken. Das hat die Brauerei Gratzner aus Tiefenbach bewiesen, die für das Fotoshooting des aktuellen Brauerkalenders genau das mit heimischen Spitzenköchen gemacht hat. Im Rahmen eines Galadiners in der „Essgalerie“ von Markus Pfeiffenberger wurden nun einige der Bilder für einen guten Zweck

versteigert. Insgesamt 4.600 Euro kamen durch die Aktion den Herzkindern und den Sonnenkindern zugute. ■



J. Pachernegg und T. Heuberger